



Nächster Club-Hock: **Mittwoch, 13. Januar 2010**

Letzter Hock

Mit der Anwesenheit von 43 Personen, bestehend aus Clubmitgliedern und Gästen, konnten wir am letzten Hock des vergangenen Jahres eine Rekordbeteiligung feststellen. Dies ist jedoch nicht all zu erstaunlich, denn das feine Raclette-Angebot mit dem anschliessenden frischen Fruchtsalat reizte wohl im Voraus, und das nicht zu unrecht!
Nochmals ein herzliches Dankeschön an die „Abstreicher“ und an das flinke Servicepersonal, welche die hungrigen Alfisti aufs Beste bedienten!

Liebe Alfisti!
Zum Neuen Jahr wünsche ich Euch beste Gesundheit, Glück und Zufriedenheit sowie viele gemütliche Stunden in unserem alfistischen Clubleben!
Euer Präsident, Orlando

Januar-Hock

Gleich zu Beginn des Neuen Jahres möchte Euch unsere Küchen-Crew mit dem ersten Menu im 2010 überraschen. Mehr sei an dieser Stelle noch nicht verraten. Wir freuen uns alle, mit möglichst vielen Clubmitgliedern und Gästen auf das Neue Jahr anstossen zu können. Wie immer wird um eine Anmeldung unbedingt gebeten.

Treberwurstessen

Freitag, 4. Dezember 2009

Auch in dieser Saison hatte eine Delegation unseres Clubs die Gelegenheit, am feinen Treberwurstessen bei Ambros Thüring, Weinbau und Brennerei in Ettlingen, teilnehmen zu dürfen. Ein recht herzliches Dankeschön an Hansruedi Bernhardt für die Organisation!



www.thuringambrosweinbau.ch



Pünktlich zum 100. Geburtstag im Sommer startet die sportliche Fiat-Tochter Alfa Romeo jetzt nochmals durch und wird am Genfer Salon im März die wichtigste Neuerung seiner jüngeren Geschichte zeigen: ALFA ROMEO GIULIETTA - elegante Schönheit in sportlichem Outfit! OC



Am 4. Dezember 2009 wurde während einer Versammlung des Registro Italiano Alfa Romeo (RIAR), unter Anwesenheit von Vertretern einiger der wichtigsten Alfa Romeo Clubs, das öffentliche Programm der **100-Jahr-Feier** der Marke präsentiert.

Die Feierlichkeiten werden sich in Mailand auf den **26. und 27. Juni 2010** konzentrieren.

Alle Alfisti sind zur Feier eingeladen: Clubs, Sammler, Händler, Journalisten, aber auch Autofans im Allgemeinen.

Die Alfa Romeo Giulietta wird Protagonist und Symbol der Tradition des Hauses Alfa Romeo sein, die in Gegenwart und Zukunft reicht.

Alfa Romeos aus aller Welt werden zu einer Parade durch die Strassen von Mailand aufbrechen und die Stadt symbolisch „umarmen“.

Alle Teilnehmer erhalten ein „100-Jahr-Feier Kit“, um die Identität der Alfisti sichtbar zu machen.

Weitere Infos zu diesem Event sind unter www.alfisti.com zu erfahren.

Die Teilnahme einer Delegation aus unserem Alfa Romeo Club „tempi passati“ wäre natürlich sensationell!

Hiezu hat sich unser Clubmitglied Edwin Halbartschlager bereit erklärt, für Interessierte unseres Clubs die Organisation dieses Ausfluges nach Mailand zu übernehmen. OC

Weitere Informationen und Anmeldungen ab sofort bei:

Edwin Halbartschlager
E-mail: edwinundanja@hotmail.com
Natel: 078 607 68 46

(Quelle: www.alfisti.com)

Agenda:

- 13. Jan. Alfa Romeo Club-Hock
- 12. Feb. **GV Alfa Club**
- 22. Feb. Schnitzelbängg
- 14. Mär. Alfaclub Brunch
- 17. Apr. Frühlingsfahrt
- 12./13. Jun. 2-Tage-Fahrt
- 14. Aug. Grill-Hock mit Gästen
- 12. Sep. Herbstfahrt

Mo. 22. Februar 10

Schnitzelbängg 2010

Wer Lust hat, kann sich wiederum zum „Schnitzelbängg– und Guggemusig-Obe“ inkl. Nachtessen im Schlander Saal vom Rest. Zum Alten Warteck in Basel anmelden:

Franz + Ruth Baetscher, Itingen
E-Mail: rbaetscher@bluewin.ch
Telefon: 061 971 33 44
Anmeldeschluss: 22. Januar 2010

So. 14. März 10

Zmorge-Brunch

Bereits jetzt schon möchten wir Euch auf diesen Anlass aufmerksam machen, welcher auch in diesem Jahr auf vielseitigen Wunsch im „Chalet Saalhöhe“ stattfinden wird. (siehe separate Ausschreibung und Anmeldung auf unserer Website).